MÖRIKE-GYMNASIUM

Tigerentenclub-Gewinner spenden Geld an Agapedia



Viel Spaß haben die Mörike-Gymnasiasten bei ihrem Klassenausflug ins Kinder- und Familienzentrum Agapedia. Foto: Dautel

Die Klassen 6a und 6d des Mörike-Gymnasiums besuchten kürzlich das Esslinger Kinder- und Familienzentrum Agapedia. Die Schüler hatten ein Geschenk dabei: einen Scheck über 600 Euro für die 1995 von Jürgen Klinsmann gegründete Stiftung, die sich mit ihrer Projektarbeit nicht nur in Esslingen, sondern auch in Rumänien, Bulgarien und Moldawien engagiert. Leiter Peter Döffinger und sein Team bedankten sich mit einer Führung durch das im vergangenen Jahr neu eröffnete Haus in der Ulmer Straße und einem Bericht von der offenen Kinderarbeit. Hausaufgabenbetreuung, Sport und Spiel, kreatives Gestalten und Beziehungsarbeit sind die Felder, auf denen mit vielfältigen Projekten Selbstständigkeit, Kooperationsbereitschaft, Kreativität Entscheidungsfähigkeit vermittelt werden. Dann durften die Schülerinnen und Schüler des Mörike die Spiele ausprobieren, die Agapedia angesichts der angekündigten Spende bereits erworben hatte. Ihre Spielfreude war es auch, mit der die jungen Gymnasiasten das Geld erkämpft hatten. Vor einem halben Jahr, noch als Fünftklässler, hatten sie zusammen mit Lehrer Martin Dautel an einer Sendung des Tigerentenclubs im SWR-Fernsehen teilgenommen. In sieben Spieldisziplinen und dem finalen Tigerenten-Rodeo hatten sie sich gegen eine Frankfurter Schulklasse durchgesetzt und die Siegprämie für Agapedia erstritten. Die Krönung, darin waren sich alle einig, war der Klassenausflug zu den Beschenkten. Kinder helfen Kindern: Für alle war es ein großer Tag.